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Exmo. Sr. Presidente:  

Os vereadores que subscrevem, requerem a Vossa Excelência, no uso 

de suas atribuições legais conferidas pelo Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Terra de Areia, seja encaminhado ao Executivo Municipal, a 

seguinte indicação:  

  Indica ao Poder Executivo Municipal que promova estudos e tome 

as providências cabíveis para a criação, implantação e funcionamento do Canil 

Municipal, com estrutura adequada para acolhimento, tratamento, vacinação, 

castração e adoção responsável de cães abandonados ou em situação de 

vulnerabilidade, bem como a realização de ações educativas voltadas à posse 

responsável. 

JUSTIFICATIVA: 

A indicação tem como objetivo atender uma demanda urgente do 

Município em relação ao controle populacional de cães em situação de abandono 

e à prevenção de doenças que podem afetar não apenas os animais, mas 

também a saúde pública. O crescente número de animais soltos em vias públicas 

coloca em risco a segurança da população, gera impactos ambientais negativos 

e agrava a questão do bem-estar animal. 

De acordo com dados da Organização Mundial da Saúde, o Brasil possui 

mais de 30 milhões de animais abandonados, sendo fundamental que os 

municípios adotem políticas públicas voltadas ao acolhimento, cuidado e 

controle ético da população canina. 

A criação do Canil Municipal permitirá o recolhimento e tratamento 

adequado dos animais, a realização de campanhas de vacinação e castração, 

bem como o estímulo à adoção responsável. Além disso, ações educativas junto 
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à comunidade, escolas e entidades protetoras dos animais contribuirão para 

formar uma consciência cidadã voltada ao respeito à vida e à proteção animal. 

A proposta também visa permitir parcerias com organizações não 

governamentais, instituições privadas e sociedade civil, ampliando os recursos 

e fortalecendo as ações de cuidado e proteção dos animais. 

Diante da relevância da matéria, solicitamos ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal a devida atenção a esta proposição, na certeza de que sua 

implementação resultará em benefícios diretos para a população e para os 

animais do nosso Município. 

 

Bancada Progressista: 

 

Vereadora Mônica de Souza    ______________________ 

Vereador Josuel Schneiger_________________________ 

Vereador Márcio Ferrari____________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Terra de Areia, 04 de fevereiro de 2025. 

 


